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Appartement 2 pièces d'une surface habitable de
51,89 m² à vendre à VALLAURIS (06220).
VALLAURIS 06220

Appartement 2 pièces d'une surface habitable de 51,89 m² à
vendre à VALLAURIS (06220).
Localisé à VALLAURIS, cet appartement dénombre 2 pièces réparties sur 51,89 m². Il comporte une
chambre et une cuisine américaine équipée. Il est aussi doté d'une salle d'eau et d'un WC. À noter
également la présence d'un séjour exposé ouest de 25 m². De plus, cet appartement dispose d'une
spacieuse terrasse de 15 m².
L'appartement se trouve au 2e étage de l'immeuble. L'immeuble dispose d'un ascenseur. La présence
d'un interphone offre un accès plus sécurisé à la résidence.
L'intérieur de l'appartement tout comme l'extérieur de l'immeuble sont en bon état.
Pour la saison froide, vous pourrez compter sur des radiateurs, pour un chauffage collectif fonctionnant
au gaz.
Avec un établissement scolaire à 2 min, cet appartement est bien placé. Pour les longues distances, un
aéroport se trouve à 15 km.
Ce bien dispose d'un indice DPE C qui correspond à une consommation énergétique de 91 à 150 kWh-
ep/m2/an. L'indice GES est, quant à lui, de catégorie E.
Le prix est fixé à 154 000 euros. Les charges annuelles de cette copropriété de 110 lots sont de 1 800 euros.
Votre agence Guy Hoquet vous invite à découvrir toutes ses originalités en prenant RDV avec l'un de nos
agents. Référence : 1892GR
CONNAISSEZ VOUS LES GARANTIES OFFERTES PAR GUY HOQUET POUR VOTRE PROJET IMMOBILIER ?
RENSEIGNEZ VOUS AU 04 93 67 22 25.



Located in VALLAURIS, this apartment has 2 rooms spread over 51,89 m². It has a bedroom and a fitted
kitchen. It is also equipped with a bathroom and a toilet. Note also the presence of a 25m² west facing
living room.
With a school in 2 minutes, this apartment is well located : douwntown but quiet. For long distances, an
airport is 15 km away.
In addition, this apartment has a 15 m² terrace.
The apartment is on the 2nd floor of the building. The building has an elevator. The presence of an
intercom offers a more secure access to the residence.
The interior of the apartment as well as the exterior of the building are in good condition.
For the cold season, you can count on radiators for a collective heating gas.
This property has a DPE C index corresponding to an energy consumption of 91 to 150 kWh-ep / m2 /
year. The GES index is, in turn, of category E.
The price is set at 154.000 euros. Annual charges for this condominium of 110 lots are 1,800 euros.
Your agency Guy Hoquet invites you to discover all its originalities by taking an appointment with one of
our agents. Reference: 1892GR
DO YOU KNOW THE GUARANTEES OFFERED BY GUY HOQUET FOR YOUR REAL ESTATE PROJECT?
INFORMATION ON 04 93 67 22 25.

52 m²  2 pièce(s)  
1
chambres  1 sde

Fiche technique du bien

Exposition Ouest

Etage 2

Nombre étages 5

Dernier étage Non

Distance Train 3 km

Accès Ecole 2 min

Provision sur charges 150 €

Prestations / charges eau froide et chaude + chauffage

Bien en copropriété Oui

Nb Lots Copropriété 110

Charges annuelles (ALUR) 1800 €



Procédures diligentées c/
syndicat de copropriété Pas de procédure en cours

Salle(s) d'eau 1

WC 1

Cuisine Américaine Equipée

Exposition Séjour Ouest

Type Chauffage Collectif

Mécanisme Chauffage Radiateur

Mode Chauffage Gaz

Eau chaude Chauffage central

Etat intérieur Bon

Jardin Non

Année construction 1982

Neuf - Ancien Ancien

Vis-à-vis Non

Assainissement Tout à l'égout

Surface séjour 25 m2

Nombre de terrasse 1

Diagnostic Energétique Oui

Conso Energ 150 kWh/m2 par an
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